

SUMARIO

- 02 BOLETÍN DE INSCRIPCIÓN
- 03 EDITORIAL - SUMARIO
- 04 CARTA AL DIRECTOR
- 05 CARTA DEL DIRECTOR
- ENTREVISTA**
- 07 AL COL. INF. D. RAMÓN MOYA RUIZ
Presidente de Hermandad AA.CC.LL.
- ACTUALIDAD - OPINIÓN**
- 10 CARTA A UN MILITAR
- 11 EL GUERNICA
- 15 UNAS ANÉCDOTAS SOBRE EL GPS
- 19 CREER EN LA INSTITUCIÓN
MILITAR
- 22 ACTIVO INTELECTUAL DE LOS
MILITARES RETIRADOS
- 25 SEGURIDAD Y DEFENSA
- 27 ACTA XXIX ASAMBLEA AME
- 30 PÁGINA AME
- HISTORIA**
- 32 ROCINANTE EN DUNKERQUE
- 36 SANTIAGO Y LA CABALLERÍA
(Parte III)
- 39 CARTAS DE LA GUERRA CIVIL
(Parte III)
- 43 DUQUESA DE LA VICTORIA
- 45 CONGRESO NACIONAL DE LA
COMISIÓN DE BANDAS DE MÚSICA
DE LA SEdeM
- 49 **LIBROS**
AGM 90 AÑOS EN ZARAGOZA
- HUMOR**
- 50 PASATIEMPOS
- 51 CHISTES

EDITORIAL COSAS QUE VIVIMOS

Al ponernos a pensar sobre los asuntos que podrían tratarse en el EDITORIAL de Militares III, varios temas venían a nuestras mentes y, nos hemos decidido por los que pasamos a tratar con la sana intención de pretender acertar en los que la inmensa mayoría de nuestros lectores habrían elegido.

El primero de ellos, fue la bochornosa e indignante imagen dada por la alcaldesa, Señora Carmena el pasado 2 de mayo en la fiesta de la Comunidad de Madrid, cuando en un gesto de absoluta reprobación y que manifiesta el total grado de indiferencia que a esta persona le produce nuestra querida Patria representada en uno de sus principales símbolos, al acompañar a la Presidenta de la Comunidad, Cristina Cifuentes, en la revista a las tropas que formaban la parada militar dispuesta para este acto, no se cuadró delante de la Bandera de España y no realizó el obligado saludo a nuestra Enseña Nacional, a pesar de haber sido avisada con antelación suficiente de la situación de la Bandera en su puesto en formación.

Este tipo de personas electas nos dejan perplejos e indignados al observar y conocer cada día más las características que les rodean y que deseamos no reflejen el sentimiento patrio de los españoles que les votan para las distintas instituciones de ámbito local, autonómico o nacional porque, de no ser así, apañados vamos y, deberíamos hacer un profundo examen de conciencia a nivel nacional, en el que participasen todas las administraciones del Estado y sacar entonces aquellas conclusiones que por desgracia para muchos de ellos, por no compartirlas, están en el ambiente y en la mente de otros muchos españoles, sin duda más comprometidos con los objetivos que definen mucho más los nobles intereses e ideales de nuestra querida España.

No obstante y al hilo de lo anterior, también nos preguntamos si es necesario y conveniente que se designen Unidades de nuestras Fuerzas Armadas para su participación en festejos organizados para "boato" de los diferentes Presidentes de la CC.AA o, por el contrario, solamente circunscribimos a los actos de ámbito nacional y a los propios de las FF.AA. como ocurre en otros muchos Países con una estructura territorial similar a la nuestra.

El segundo de los asuntos que queremos traer al EDITORIAL, es el hecho tan importante y significativo para las Fuerzas Armadas como es el nombramiento de los nuevos Generales y Almirantes que conforman la nueva cúpula militar. A todos ellos, General de Ejército Alejandro, General de Ejército Varela, Almirante General Calderón y General del Aire Salto, nuestra más entusiasta y afectuosa enhorabuena y felicitación por su nombramiento y ascenso a los mayores empleos de las FF.AA. Nos atrevemos a pedirles desde esta tribuna que trabajen concienzudamente en la búsqueda de la mayor optimización de nuestras estructuras y en la modernización de todos los sistemas que constituyen la base de su organización, pero insistimos en que nunca pierdan de vista nuestras tradiciones y la esencia de las virtudes que siempre deben perdurar en todos los tiempos y que marcan y definen las características de nuestra vocacional profesión.

Por último y enterados del percance de salud que ha sufrido el General de Ejército Varela, Jefe de Estado Mayor del Ejército de Tierra, deseamos transmitirle, como portavoces de todos los socios de la Asociación de Militares Españoles la alegría y satisfacción que nos ha producido saber de su recuperación y vuelta a la tarea diaria que su recién estrenado cargo le exige. Somos conocedores de las características y valía del General y sabemos que, con el cuidado debido sabrá dirigir al Ejército de Tierra hacia el más exacto cumplimiento de su misión sin dudar nunca que el elemento humano es la razón principal de su existencia y la pieza clave en la consecución de todos los objetivos que se le encomienden.



FUNDADA POR JOSÉ CONDE MONGE
DIRECTOR: LEOPOLDO MUÑOZ SÁNCHEZ

COLABORADORES:

Víctor Estepar, E. Domínguez Martínez-Campos, Antonio Mena, Pedro Berzal,
José M^a Pairet, Miguel Parrilla, José Francisco Pérez, J.L. Gutiérrez Crespo, B. Rincón y Ángel León Díaz Balmori

EDITA: Asociación de Militares Españoles (AME) • C/ San Nicolás, 11-2^a Planta -28013-MADRID.

Tel. 91 548 48 87 Fax 91 549 62 93 • E-mail: ame@ame1.org • <http://www.ame1.org>

IMPRIME: GRÁFICAS RICO • Depósito legal: M-1482/2014

Los artículos firmados expresan únicamente la opinión de su autor.